



Les élèves germanistes de 4A s'expriment sur leurs origines et leur avenir.

publié le 21/01/2018

Descriptif :

Après avoir travaillé sur l'émigration allemande aux 19ème et 20ème siècles, en particulier vers l'Amérique, et avoir découvert le musée de l'émigration de Bremerhaven en Allemagne, les élèves se sont interrogés sur leurs propres origines.

<https://fr.padlet.com/chabosseau/ct...> ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.